
 

 

 

 

 

 

 
 

  

校長 ○○○○   

  

44日間の楽しい夏休みが，超大型台風 10号と共に去って行きました。 

農作物や建物の被害等に遭われた皆様，心よりお見舞い申し上げます。そんな中，多くの方が

「学校は大丈夫ね。」と声を掛けてくださったり，〇○○さんが壊れた蝶小屋の扉を修理してく

ださったり，避難所となった学校に両区長さんが何度も来てくださったりと，心温まる対応を

いただきましたこと，心から感謝申し上げます。 

 

 佐仁っ子達は，ラジオ体操や学校での自主学習，図書館利用，夕方の校庭遊び等，いたるとこ

ろで日焼けしたいい笑顔を見せてくれ，そのたびにうれしく頼もしく感じた夏休みでした。き

っと，様々な体験をして，心も体も成長してくれたことと思います。 

 

 また，８月 25日のＰＴＡの奉仕作業では，地域・児童・保護者・職員合わせて 38名の参加が

あり，隅々まで学校をきれいにしていただきまして，誠にありがとうございました。お陰様で，

その後，台風があったにも関わらず，整然とした教育環境を維持することができました。本当に

ありがとうございました。 

 

さて，80 日間の２学期には，多くの学校行事や地域行事，様々な学習が待っています。子供

たちは，自分も友達も大切にしながら，それぞれがやりたいことに思いっきり挑戦してくれる

でしょう。そして，私達大人がその背中をそっと押してあげられる，もしくは，不安が無いよう

に傍らにそっと寄り添い応援してあげられる２学期になればと思っております。今後も佐仁の

宝子 13名のために，学校への御理解・御協力の程，どうぞよろしくお願いします。 
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佐仁小学校キャッチフレーズ「蝶と太鼓と読書の佐仁小」   令和 6年９月２日発行 

※ この学校だよりは，『佐仁小学校ホームページ』でも発信します。どうぞ御覧ください。 

 

 

２日（月） 始業式，身体計測 

５日（木） 授業参観（道徳），学級ＰＴＡ 

全体ＰＴＡ，学校保健委員会 

６日（金） スクールカウンセラー来校 

１１日（水） 運動習慣育成教室 

２５日（水） 運動会予行練習 

２８日（土） 校区運動会準備 

２９日（日） 第 77回校区合同運動会 

３０日（月） 振替休日 



 

 

７月 17日（水）に太陽が丘Ｂ＆Ｇ海洋センターにて着衣水泳と水泳学習発表会が開かれました。 

はじめに，講師をお招きしての着衣水泳がありました。これは，もし海に投げ出されたときや離岸流に

巻き込まれるなどの水難事故に遭遇した際に命を守る方法を学ぶものです。実際に水難事故に遭遇した

ときにもできるだけ冷静に対処できるように，子供たちは衣服を着たまま泳ぎ，水中での動きを制限さ

れた状態で訓練しました。そして，命をつなぐ一つの方法として背浮きの訓練をしました。講師の方か

ら，体をリラックスすることや腕や足を自然に広げること，深呼吸を続けることなどを学びました。背浮

きの技術は，水難事故時に体力を節約し，長時間浮くことができるため，自分の命を救うのにとても重要

な方法です。講師の先生，御指導ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に，水泳発表会が開かれました。１・２年生は小プールで，宝探しや輪くぐりなどをがんばりました。 

１年生にとっては初めての水泳学習でしたが，水に顔をつけたり，体全体でもぐったりすることができ，

水に慣れて水泳を楽しんでいました。３年生以上は大プールでビート板バタ足やクロールを披露し，昨

年までとは違う泳ぎで成長を感じさせました。また，一度も足を底につけずに２５ｍを泳ぎ切ろうとい

う気持ちも見えました。これからも自分の目標を目指してがんばってください。 

最後に，保護者のみなさまの声援も子供たちの大きな力になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めてビート板バタ足で２５ｍを行けたことがうれしかったです。着
衣水泳では，最初はドキドキしたけれど浮けたのでうれしかったです。ペ
ットボトルを使うと楽に浮けたのですごいなぁと思いました。 

【背浮きの練習】 【ペットボトルを使っての背浮きの練習】 

【輪くぐり】 【ビート板バタ足】 

着衣水泳では，もし海で溺れそうになったらペットボトルを使って浮
けばいいことが分かりました。水泳発表会では，何回か足をついたけれ
ど，自分なりにがんばりきることができました。 



 

 

〇○○さんの御協力により昨年１０月に植えたパッションフルーツが収穫の時季を迎えました。２つ

の苗を植えましたが，春を迎えてからぐんぐん成長し，病気や害虫の被害に遭うことなく約 230個の実

をつけました。５・６年生を中心に，水やりや受粉をしたり，実に袋をかぶせたりしながら育ててきまし

た。果実が熟して色づき，袋の中に落ちているパッションフルーツを見つけると，子供たちは喜んで収穫

していました。また，〇○○さんからはパッションフルーツジュースの提供もあり，子供たちと職員全員

でとてもおいしくいただきました。ありがとうございました。子供たちはこれからもパッションフルー

ツの栽培を続けていくそうです。来年は，地域のみなさまへもお配りできたらと考えておりますのでご

期待ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月９日（水）に人権教室ありました。奄美市人権擁護委員である○○さんと○○さんに講師としてお

越しいただきました。 

教室では，講師の先生のお話やビデオ視聴を通して，人権の基本的な内容や日常生活での実践方法な

どについて学び，子供たちは自分がどのようにすれば周りの人を尊重できるかを考えていました。 

子供たちが人権の重要性を理解し，互いに尊重し合う心を育むことは将来の社会にとってとても重要

です。今後も佐仁小の人権テーマである「自分も大切，相手も大切」，「ちがいってすてき」を合い言葉に，

人権教育に取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビデオの登場人物である足が不自由なきいちゃんが，お姉ちゃんが
結婚式で着る着物を，1人で全部をあきらめないで縫っていたのがす
ごいと思いました。 

袋がけや毎日見に行くのが大変
でした。パッションフルーツのジ
ュースを飲んだときは，とても甘
くておいしいと思いました。 

花の色が紫色と白色でとてもき
れいだと思いました。一日しか花
が咲かないから，受粉させるのが
大変でした。 

学校に植えた人権の花「ひまわり」がと
てもきれいに咲きました。 



 
 

令和６年度１回目の学校評議員会が開かれました。学校経営 

や子供たちの学力・体力，校区内での生活の仕方について貴重 

な御意見をいただきました。また，校区活性化についても話し 

合いました。今後ともよろしくお願いいたします。 

学校評議員会がありました。  

 

7月 17日（水）に校区青少年育成協議会が 

ありました。佐仁両区長をはじめ，青壮年団長， 

婦人会長，学校応援団代表，笠利駐在所からも 

参加していただき行われました。佐仁小と笠利 

中の夏休みの過ごし方や海や川での遊び方につ 

いて意見が交わされました。御参加いただいた 

皆様，ありがとうございました。 

校区青少年育成協議会がありました。  

 

 夏休み中に，２回の校区一斉ラジオ体操が行われました。 

ラジオ体操は，佐仁子供育成会が夏休み中の生活のリズム 

を整えるために実施しています。この日は，子供たちにと 

って，地域の方を含めた多くの人とラジオ体操ができ，い 

つもと違って新鮮だったと思います。世代間の交流が深ま 

りました。御協力ありがとうございました。 

協力ありがとうございました。 

校区一斉ラジオ体操への御参加ありがとうございました。  

 

 水泳学習の時間に，講師として○○○○さんにお越しいただき 

ました。子供たちに優しくバタ足や息継ぎの仕方，腕の使い方な 

どを教えていただきました。子供たちは以前よりバタ足で前へ進 

むようになったり，息継ぎがしやすくなったりました。○○さん， 

専門的な御指導ありがとうございました。 

水泳指導ありがとうございました。  

【 話題になった内容（抜粋） 】 

◇ 絶対に子供たちだけでは海や川

に行かない（砂浜も禁止） 

◇ 飛び出し禁止（福祉館前，ニャ

ンジョ） 

◇ ＳＮＳなどの利用の仕方 

 

 夏休み期間の午前中は図書室を開放しており，ほとんどの子供 

は学校に来て，宿題や本読みをしていました。図書室は静かで集 

中しやすく，冷房も効いており学習に適した環境です。子供たち 

は，分からないことを教職員にたずねたり，本や資料で調べたり 

しながらがんばっていました。 

夏休みの学習をがんばりました。  

＜学校評議員のみなさま＞  １区区長 ○○○○さん 

２区区長 〇○○さん    学校応援団代表 〇○○さん  

児童委員代表 〇〇○○さん  ＰＴＡ会長 ○○○○さん 


